
 

Ementa: ao Secretário de Saúde do Estado de São Paulo Sr. Eleuses Paiva, requeiro 

providências para normalizar a disponibilização da dieta enteral para os pacientes que 

necessitam deste tipo de alimentação.

Senhor Presidente:

Considerando que, há relatos de pacientes que há mais de 3 meses não estão recebendo a dieta, 

gerando transtornos e dificultando o tratamento.

Considerando que, essas dietas possuem custo elevado e muitos não possuem recursos 

financeiros para arcar com tal despesa.

Considerando que, as dietas caseiras nem sempre possuem a quantidade de nutrientes necessários

para a eficácia da alimentação. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,  ao Secretário de Saúde do Estado de São Paulo Sr.

Eleuses Paiva, requeiro providências para normalizar a disponibilização da dieta enteral para os

pacientes que necessitam deste tipo de alimentação.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 15 de agosto de 2023.

CARLOS MOURA - MAGRÃO
Vereador - PL 
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